

Berufsunfähigkeit: MORGEN & MORGEN attestiert österreichischen BU-Versicherern positiven Trend, speziell bei Antragsfragen und Kompetenz

Das unabhängige Analysehaus MORGEN & MORGEN prüft im jährlichen M&M Rating Berufsunfähigkeit Austria den professionellen Umgang mit dem Risiko Berufsunfähigkeit. Das Rating basiert auf den Ergebnissen von vier Teilratings, in denen jeweils bis zu fünf Sterne vergeben werden: Neben dem Bedingungswerk wurden Kompetenz sowie Transparenz und Antragsfragen analysiert.

Das unabhängige Analysehaus MORGEN & MORGEN prüft im jährlichen M&M Rating Berufsunfähigkeit Austria den professionellen Umgang mit dem Risiko Berufsunfähigkeit. Das Rating basiert auf den Ergebnissen von vier Teilratings, in denen jeweils bis zu fünf Sterne vergeben werden: Neben dem Bedingungswerk wurden Kompetenz sowie Transparenz und Antragsfragen analysiert.

Die MORGEN & MORGEN Marktanalyse im Rahmen des aktuellen M&M Rating Berufsunfähigkeit Austria zeigt eine solide Weiterentwicklung der Versicherer im österreichischen Berufsunfähigkeitsmarkt. Gut für Versicherungsnehmer, denn mit ihrer offenen Informationspolitik gegenüber MORGEN & MORGEN tragen die Versicherer auch nachhaltig zur Markttransparenz in Österreich bei. "Das war nicht immer so", weiß Joachim Geiberger, Inhaber und Geschäftsführer von MORGEN & MORGEN, zu berichten. "Leider agierten in der Vergangenheit österreichische Versicherer in Analyseverfahren zumeist eher zurückhaltend. Die Folge war ein seit Jahren wenig transparenter Markt. Umso erfreulicher finde ich es, dass es nun einige Indikatoren gibt, die auf eine positive Bewegung im Markt hinweisen", so der Geschäftsführer von MORGEN & MORGEN weiter. "So stellen sich mittlerweile fünf von acht österreichischen Versicherern dem bekannten M&M Ratingverfahren. Dies ist sicherlich auch ein Verdienst von MORGEN & MORGEN, in einem schwierigen Marktumfeld beharrlich das Ziel Transparenz weiter verfolgt zu haben", erläutert Joachim Geiberger die positive Entwicklung.

M&M Rating Berufsunfähigkeit Austria zeigt wesentliche Indikatoren für den positiven Trend

Mit der Bestnote von fünf Sternen konnten sich im M&M Rating Berufsunfähigkeit Austria 18 Tarife auszeichnen. Insgesamt bewerteten die Analysten von MORGEN & MORGEN 17 Versicherer mit 33 Tarifen im Markt. Vor allem im M&M Teilrating BU-Antragsfragen konnten die bewerteten Unternehmen Verbesserungen erzielen, indem sie im Sinne des Antragsstellers die Antragsfragen klarer formulierten. Dies ist wichtig für eine wahrheitsgemäße Beantwortung, da Kunden ihrer vorvertraglichen Anzeigepflicht nachkommen müssen. Auch im Teilrating BU-Kompetenz gab es Verbesserungen. Das Bedingungsniveau der Versicherer rangiert weiterhin auf einem gleichbleibend sehr guten Niveau, mit nur wenigen negativen Ausreißern. Fazit: Das Gesamtergebnis des Ratings spiegelt wider, dass das Ziel von mehr Markttransparenz an Form und Nachhaltigkeit gewinnt. Indiz dafür ist beispielsweise die Zunahme an Versicherern, die sich dem Ratingverfahren von MORGEN & MORGEN stellen.

Ergebnisse des M&M Rating Berufsunfähigkeit Austria finden Sie im PDF-Format unter: http://www.morgenundmorgen.com/analysen/ratings/mm-bu-ratingat/

Pressekontakt:



Kerstin Loyal

- Bereichsleiterin Marketing / PR -

Telefon: 061 / 92 99 62 - 42 Fax: 061 / 92 99 62 - 600

E-Mail: k.loyal@morgenundmorgen.de

Unternehmen:

MORGEN & MORGEN Group GmbH Wickerer Weg 13 - 15 65719 Hofheim am Taunus

Internet: www.morgenundmorgen.de

Über MORGEN & MORGEN

M&M gilt als das führende Analysehaus in der Versicherungsbranche. Mit der seit 2013 TÜV-zertifizierten Softwareprogrammwelt M&M Office hat MORGEN & MORGEN seine führende Rolle als Qualitätsanbieter von bedarfsgerechten Vergleichs- und Analyseprogrammen manifestiert. Neben der Untersuchung des Preis-Leistungsumfangs, werden auch Bedingungsdetails der Versicherungstarife analysiert und den Anwendern des Vergleichs- und Analyseprogramms zur Verfügung gestellt. Eine professionelle, spartenübergreifende Beratung wird so erst möglich.

